
EDITORIAL

La Sociedad Venezolana de Bioanalistas Especialistas (SVBE), a través de su revista Acta Científica, se enorgullece de presentar este nuevo volumen, el cual refleja la dedicación y el compromiso de nuestros profesionales en la búsqueda de la excelencia. Los trabajos aquí publicados abarcan una amplia gama de temas.

La presente edición de nuestra revista se abre paso con una selección de artículos que reflejan la diversidad y la relevancia de las investigaciones que se llevan a cabo en el campo del bioanálisis en nuestro país. Cada uno de estos trabajos representa un valioso aporte al conocimiento científico y contribuye a fortalecer nuestra disciplina.

Iniciamos con un estudio pionero que explora la prospectiva ecogenerencial en la gestión de desechos sólidos en la Universidad Central de Venezuela, con el objetivo de producir abono orgánico. Esta investigación no solo aborda un tema de gran actualidad, como es la sostenibilidad ambiental, sino que también demuestra cómo los principios de la ecogestión pueden aplicarse en el ámbito universitario.

Seguidamente, presentamos un artículo que evalúa el desempeño analítico del Autoanizador FUS-2000 en la identificación y cuantificación de elementos formes de la orina. Este tipo de estudios son fundamentales para garantizar la calidad de los resultados de laboratorio y contribuir al diagnóstico preciso de diversas patologías.

A continuación, profundizamos en el estudio del perfil inmunológico en individuos adultos venezolanos con infección aguda por SARS-CoV-2. Este trabajo, de gran relevancia en el contexto de la pandemia, nos brinda valiosa información sobre la respuesta inmunológica de nuestra población ante este virus.

Finalmente, cerramos esta edición con un artículo dedicado a los biorriesgos en laboratorios clínicos certificados bajo la norma ISO 9001:2015. La bioseguridad es un aspecto crucial en el ejercicio del bioanálisis y este trabajo nos recuerda la importancia de cumplir con los estándares internacionales de calidad para garantizar la seguridad de los pacientes y del personal de laboratorio.

Los artículos que conforman esta edición son un testimonio del compromiso de nuestros colegas con la excelencia y la innovación en el campo del bioanálisis. Sus investigaciones contribuyen a ampliar nuestro conocimiento sobre diversas áreas de interés y nos inspiran a seguir trabajando en la búsqueda de soluciones a los desafíos que enfrenta nuestra sociedad.

Agradecemos a todos los autores que han confiado en nuestra revista para difundir sus trabajos. También queremos expresar nuestro reconocimiento a los revisores, cuyo riguroso trabajo garantiza la calidad de los artículos publicados.

Invitamos a todos los profesionales del bioanálisis a seguir enviando sus trabajos a nuestra revista y a participar activamente en la construcción de un futuro más saludable para nuestro país.

Reciban todos un abrazo fraternal y sigamos adelante con esta importante encomienda.

Dra. María Fátima Garcés
Editora.